

13. JUNI 2018

Erfolgreiche Vereine und Einzelturnende

Gute Einzelleistungen von vielen Turnenden, das führt zum Erfolg im dreiteiligen Vereinswettkampf, der Königsdisziplin an einem Turnfest. Für die Einzelturnenden ist es eine weitere Möglichkeit, ihre Leistung zu bestätigen.

MITTELLÄNDISCHES TURNFEST

Nur wenige Vereine haben das Rhönrad in ihrem Wettkampfprogramm. Die Szene ist überschaubar aber international. Neben Deutschland, wo das Turngerät ursprünglich herkommt, zählt auch die Schweiz zu den wichtigen Rhönradnationen. Mitten drin, der TV Thun-Strättligen, der in der Vergangenheit mit diesem Gerät mehrmals auf sich aufmerksam gemacht hat. Acht junge Turnerinnen zeigten im ersten Wettkampfteil ihr Programm. Übungen im Geradeturnen auf beiden Reifen wechselten dabei ab mit den für die Zuschauer besonders attraktiven Teilen, wenn nur auf einem Reifen in einer Spiralbewegung geturnt wird. Mit ihren 9.60 Punkten trugen die jungen Turnerinnen massgeblich zum Erfolg der Thuner bei.

Nun kein Konzentrationsverlust

Es sei schon fast ein interner Wettkampf zwischen den Rhönradturnerinnen und den Athletinnen der Kleinfeldgymnastik, meinte deren Leiterin Stefanie Zurbuchen nach dem Wettkampf. Das Programm, das die zwölf Turnerinnen zeigte, wurde für diese Saison noch einmal aufgefrischt. Entsprechend waren die Ziele der Thunerinnen hochgesteckt. «9.55 Punkte möchte ich schon haben», meinte Zurbuchen nach dem Wettkampf.

Schliesslich wurde das Programm nicht ganz so hoch bewertet, dafür war die Freude der Zuschauer an den gelungenen Übungen umso grösser. Der TV Thun-Strättligen konnte schliesslich aber als Sie-

ger in der Stärkeklasse drei zurück ins Oberland fahren.

In der ersten Stärkeklasse, in der auch der Turnfestsieger erkoren wird, absolvierte der Turnverein Frutigen seinen dreiteiligen Vereinswettkampf.

Für eine Turnerin des TV Frutigen war das

ser nach ihrem Einsatz in der Team Aerobic. Dieser forderte von den acht Turnenden im Übrigen alles ab. Die Stim-

mung im Gymnastikzelt wurde derart angeheizt, dass die Frutiger aufpassen mussten, die Konzentration nicht zu verlieren.

Alfred Siegrist/Redaktion

Nr. 165301, online seit: 13. Juni - 17:58 Uhr

Bild oben: Auch am Rhönrad brillierten die Strättliger.



Der TV Strättligen gab beim Mittelländischen Turnfest in Münchenbuchsee alles.

Fotos: Alfred Siegrist